



薫 風 の 丘

夏休みを終えて

夕空にたなびく雲や夜の虫の音に秋の気配を感じますが、もうしばらく暑さが続く天気予報となっていますので熱中症予防は今後も細心の注意が必要です。涼しくなってから夏の疲れが体調に現れることもありますので、適度な栄養と十分な睡眠も大切です。

さて、夏休み中は大きなケガや事故等の報告がなく、安堵しております。部活動では、少ない部員数で熱心に練習に励む姿が見受けられました。ジオパーク探検隊の活動では、眞坂洋一様（鳥海郷土調査会長）のご指導のもと玉田溪谷おうけつ ひやま 罅と檜山滝の調査を行い、ふるさとの自然史について見聞を広げることができました。全校PTCR（アウトドア体験）では、鳥海総合支所産業建設課様、鳥海町魚族保護会様、保護者の皆様のご指導とご協力のおかげで、テント設営、魚のつかみ取り、水遊びなどの貴重な体験をすることができました。大雨の影響が心配されましたが、当日は晴天にも恵まれて水も澄んでいたのも、学校で保管している「川下り」用のライフジャケットや鳥海登山用のヘルメットを着用して法体の滝の水に親しむ活動も来年は企画可能であると思われました。暑い夏休みでしたが、あらためて鳥海の人財、素財の豊かさを感じる夏休みでした。

来週から9月になりますが、修学旅行、秋季大会、飛鳥祭と行事が目白押しです。様々な場面で、仲間と意見や気持ちを重ね合わせながら、一層たくましく成長できる機会でもあると期待しております。その前に、期末テスト(9/2)がありますので、メディアコントロールチャレンジも実践しながらテスト勉強に励むことができますようにご家庭でのご指導もお願いいたします。

